

## **Hella gründet weiteres Joint Venture mit BHAP**

Hella baut seine Präsenz im chinesischen Markt aus und gründet mit dem zum Automobilkonzern BAIC gehörenden Unternehmen BHAP ein neues Joint Venture für Elektronikkomponenten. Die Vertragsunterzeichnung zur Gründung des Gemeinschaftsunternehmens Hella BHAP Electronics fand gestern während der Auto China in Peking statt.

Die formale Gründung des Joint Ventures erfolgt voraussichtlich in der zweiten Hälfte des Jahres. Mit BHAP betreibt Hella bereits seit 2014 ein Joint Venture für Lichtsysteme. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Hella.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hella